

<餅つき会お手伝いのお願い>

12月16日(火)の餅つき会でお手伝いをしていただける保護者の方がいましたら保育士までお声かけください。餅を切り分けたり、丸めたりしていただきたいと思います。



餅のつき手になってもらえるお父さんやおじいちゃんの参加もお待ちしています。
子どもたちと一緒に餅つき会を楽しみましょう。



<手洗い>

手洗いが一番感染症予防で大切になるとと言われます。石鹼やハンドソープを使った丁寧な手洗いでウイルスは手洗いなしのとき(約100万個)の約0.001% (数十個)まで除去できます。



こども園でも感染症予防として子どもたちに手洗いの大切さを伝えています。

ご家庭でも帰ったらお子さんと一緒に手洗いをして感染症予防をして元気に過ごせるようにしましょう。



感染症にかかりやすい時期です。体調面に留意して発熱や風邪症状等、体調が悪い場合は医療機関の受診と医師の療養指示等に合わせての登園をよろしくお願ひいたします。

<さつまいも堀り>

ここ数年、しっかり根付かずのさつまいもでしたが、今年はつると葉も茂り、収穫が期待できるさつまいも畑になりました。実っているかなと心配する気持ちもありましたが、掘っていくと大小さまざま収穫でき、子どもたちの喜ぶ顔が嬉しかったです。焼き芋会で食べたり、クラスでスイートポテトなどのクッキングをしたりして味わっています。また、先日はひまわりぐみが玉ねぎの苗植えをしました。春の収穫を楽しみにしながらお世話をしてくれることと思います。



運動会のアンケートへご協力ありがとうございました

保護者用アプリによるアンケートの回答ありがとうございました。ご意見が多かったもの等をお知らせします。貴重なご意見について職員と協議、検討して来年度に生かしていきたいと思います。

<運営>

- ・場所取りがしやすく、近くでしっかりと見ることができた。場所によっては見えにくかった。
- ・1時間程度の入れ替え方式は大人も子どもも集中力がちょうど良いと感じる。
- ・涼しい時期の取り組み、開催で良いと感じた。寒い時期の開催はない。
- ・表現の立ち位置が事前に掲示されていてわかりやすかったがもう少し早く掲示していただけたと良い。
- ・本番までの取り組みの中での子どもの様子や姿などがお便りで教えていただけたと更に子どもの成長が伝わる。
- ・難しいと思うが、園庭の狭さは感じるので石内小学校や石内福祉センターなど借りるのはどうか。



<競技内容や子どもの姿>

- ・子どもたちの良い表情や自信をもって頑張る姿が見られ、成長を感じられた。
- ・友だちと協力する姿や応援する姿など集団生活での成長も感じられた。
- ・子どもたちが運動会の取組みや本番を経て、自信を持つことができた。
- ・子どもたちに合わせ、一人ひとりが頑張ったらできるような競技内容であった。
- ・我が子には無理ではと思う競技内容もあったが余裕で行う姿に驚きました。
- ・運動遊び(サークル形式)を一人ずつ見られたら良かった。

運動会は0歳児クラスから積み重ねている体作りや体の動き、普段遊んでいる運動遊び等、子どもの今の姿や関心に合わせた競技にすることと取り組む中で挑戦する、友だちと協力する、楽しい、悔しいなどの様々な事を感じながら心の成長へ繋げられるようにすることを大切に考えています。